



John Heer

Gestern um 09:05 · 🌐



Danke...

möchte ich Ihnen allen für ihre/eure Unterstützung, ihren/euren persönlichen Einsatz und ihren/euren Glauben an mich für meine Bewerbung als OB-Kandidat danke sagen. Diese kurze Zeit hat mir gezeigt, dass es in Stuttgart viele Bürgerinnen und Bürger gibt, die grundsätzlich mit mir auf einer Welle in Bezug auf die Gemeinderatspolitik unserer Landeshauptstadt sind. Leider hat es nicht für einen zweiten Wahlgang gereicht, aber für mich persönlich ist es ein sehr großer Erfolg, welchen ich Ihnen und euch zu verdanken habe. Mir wurde prognostiziert, dass ich weder die 250 Unterstützerstimmen schaffe und wenn dann maximal 0,2 % an Stimmen im Wahlgang bekommen würde. Beide Hürden habe ich dank Ihnen/euch mit Bravour genommen. Auch die tollen Unterstützerbriefe, welche ich persönlich erhalten habe, haben mich tief berührt und ich werde mich soweit ich kann für unser Stuttgart auch in Zukunft einsetzen.

In diesem Zusammenhang möchte ich nicht versäumen, Herrn Dr. Frank Nopper für seinen deutlichen Wahlsieg im ersten Durchgang zu gratulieren. In den nächsten drei Wochen gilt es Herrn Dr. **Frank Nopper** mit aller Kraft zu unterstützen, da dieser nicht aus der Mitte des Gemeinderates kommt und daher kann er als einziger eine Wende der bisher katastrophalen Politik des Gemeinderates herbeiführen.

Es gilt mit aller Kraft zu verhindern, dass wir eine GRÜNE Bürgermeisterin bekommen, welche mithilfe der Linken in das Amt des Bürgermeisters gehievt wird. Diese Hoffnung hat die Bürgermeisterkandidatin der Grünen -Veronika Kienzle- in einer dpa Meldung geäußert, weil sie der Meinung ist, dass sie einen ganz klaren Wählerwillen aus dem Wahlergebnis erkennen kann. Das einzige, was ich hieraus erkennen kann, ist die Tatsache, dass sie nicht nochmals antreten sollte.

Es gilt als in den nächsten Wochen gemeinsam unsere Kraft zu bündeln und für Stuttgart eine Wende herbeizuführen. Diese Wende kann nur gelingen, wenn wir gemeinsam an einem Strang ziehen und die GRÜNEN verhindern werden.

Hierzu gehört auch, dass Sie bitte in drei Wochen nochmals zur Wahl gehen, denn nun gilt es umso mehr, dass jede -aber auch wirklich jede- Stimme zählt.

Bitte lassen Sie dies unser gemeinsames Ziel sein....

Ihr **John Heer**

www.johnheer-stuttgart.de



👍❤️👏 222

37 Kommentare 42 Mal geteilt